## EL LECTOR ESCRIBE

## ¿El pueblo manda?

Pregonar que el pueblo manda requiere definir a quiénes incluye y también cuándo, cómo y para qué se les consulta. Sin definiciones y reglas claras, se deja al capricho del gobernante cuándo adjudicarse su sentir para favorecer sus maniobras políticas.

Las propuestas de reformas al Poder Judicial ilustran lo anterior. La complejidad del asunto escapa a la comprensión popular. Es un asunto delicado de conocimiento especializado. Pero se aprovecha la percepción y malas experiencias de la población para que simpaticen con esas propuestas y así decir que el pueblo las apoya.

Luis Zarzosa Escobedo Atizapán, Estado de México